

Cuba vise une vingtaine de médailles à Tokyo



Photo des médailles publiée dans Granma

La Havane, 13 oct. (RHC).- 41 sportifs cubains sont jusqu'à présent qualifiés pour les JO de Tokyo l'année prochaine. 3 autres ont d'ores et déjà leur billet pour les Paralympiques.

«Les athlètes qui nous représentent ne peuvent pas ressentir de pression pour obtenir une médaille, cela crée de faux espoirs», a récemment déclaré Osvaldo Vento, président de l'INDER, l'Institut National des Sports, en conférence de presse.

Au sujet de la préparation qu'un groupe d'athlètes cubains suit depuis le 1er septembre dans les provinces de Ciego de Avila, Sancti Spíritus et Camagüey, José Antonio Miranda, directeur national des sports d'élite au sein de l'INDER, a déclaré que la présélection nationale de la lutte féminine a déplacé son camp d'entraînement de Ciego de Avila à Sancti Spíritus, en raison de la situation épidémiologique complexe que présente le premier territoire issu du covid-19.

José Antonio Miranda a ajouté que dans les prochains jours, 146 athlètes, issus de 13 disciplines, seront répartis dans neuf provinces du pays pour commencer les préparatifs en vue des Jeux de Tokyo. Jusqu'à présent, Cuba compte 232 concurrents dans ses présélections nationales qui se préparent pour les Jeux olympiques et 39 autres qui visent les épreuves paralympiques.

Ariel Sainz, vice-président de l'INDER, a souligné que la boxe et le baseball doivent avoir leurs épreuves de qualification continentale en mars.

Les directeurs des sports de Cuba ont souligné que l'objectif pour Tokyo est de prendre une délégation d'une centaine de représentants, avec l'aspiration de décrocher entre 18 et 21 médailles olympiques.

Source: Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/236621-cuba-vise-une-vingtaine-de-medailles-a-tokyo>



Radio Habana Cuba